
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 La que soy la  Josefina 2017 Province de France 

 

 

 

Pégie Philadelphie Loutoumba Kouzienina 

Sœur Hospitalière du Sacré Cœur de Jésus 

Je m'appelle Pégie Philadelphie Loutoumba Kouzienina, je suis de nationalité 

congolaise. Juniore de cinquième année de vœux temporaires. Je suis née à 

Brazzaville, la capitale de la République du Congo, le 23 mars 1987, au sein d'une 

famille chrétienne de 10 enfants, dont je suis la benjamine. Je n’ai plus que 3 frères 

et 5 sœurs, l'une de mes sœurs étant décédée depuis longtemps. 

 

Ma vocation de vie religieuse est apparue dans mon enfance. Enfant déjà, je me 

sentais attirée par la vie consacrée. Ma famille m'a beaucoup aidée à grandir dans la 

foi chrétienne : nous participions aux Eucharisties, aux prières et aux Sacrements. 

Très jeune,  j'ai rejoint un groupe de jeunes de ma paroisse appelé « Yambote o 

Majorete », avec lequel j'animais les célébrations de l'Eucharistie par des danses 

typiques de mon pays. Cette expérience de vie m'a aidée à m'ouvrir à la rencontre 

avec Jésus. 

 

Je suis profondément tombée amoureuse de Jésus en observant le témoignage de 

la vie de mon frère aîné, qui est Prêtre, car c’est à ses côtés que j’ai pu voir reflétés 

la charité, l'attention portée aux autres et le service gratuit. Cette expérience a suscité 

en moi le désir de suivre le chemin d'offrande à Dieu dans les frères, alors que je 

n'avais que 10 ans et que j'ignorais encore la signification de la vie consacrée. 

 

Je me souviens que je disais à ma famille « je serai Sage-femme pour aider les femmes 

à donner la vie ». Mais l'amour de Dieu m'a totalement séduite et tout a changé. 

Je suis rentrée dans un groupe vocationnel et peu à peu, ma foi a grandi en moi. 

Après la fin de mes études secondaires, j'ai rencontré les Sœurs Hospitalières à 

Kinshasa (RDC) grâce au Père SEMO Nicaise, de la Congrégation du Saint Sacrement, 

et c'est lui qui m'a accompagnée. Plus tard, j'ai eu la chance de participer à une 

rencontre vocationnelle avec les Sœurs Hospitalières et de rentrer en contact avec 

les malades qu'elles soignent. Je me suis alors sentie happée par le Christ Bon 

Samaritain et par le désir de vivre la joie de la Vie Consacrée Hospitalière. J'ai ressenti 

la nécessité de me donner totalement à l'amour de Dieu qui m'appelait pour 

annoncer sa miséricorde.   

 

Mes premières années dans la vie religieuse m'ont laissé un souvenir inoubliable. J'ai 

fait l'expérience de l'amour de Dieu s'épanouissant en moi, et de la joie d'appartenir 

à Jésus et à la Congrégation. 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aujourd'hui à Ciempozuelos, je vis une expérience très importante de ma vie 

consacrée, un temps de grâce qui me permet de grandir dans l'Identité Hospitalière 

et de renforcer ma décision de choisir Dieu pour toujours. 

 

Je vis cette période de discernement, avec une grande joie, reconnaissante envers 

le Seigneur et la Congrégation pour cette opportunité, unique, qu'ils m'offrent. 

Dans cette étape, la rencontre avec Jésus me donne force, courage, ouverture, 

confiance, disponibilité, liberté et espérance.  

  

L'interculturalité de la Congrégation 

Toutes les sœurs partagent une expérience d'interculturalité. Du fait que nous 

venons de 11 pays différents, chacune apporte sa richesse dans sa manière de prier, 

de partager, de réfléchir et d'agir dans notre vie formative. Cette diversité m'aide à 

découvrir le grand mystère de l'amour de Dieu, qui nous invite à vivre la 

consécration hospitalière, en communauté, dans un climat harmonieux de 

confiance, de valorisation, d'amour et de respect mutuel.  

 

C'est avec grand enthousiasme que je fais l'expérience qu'il est possible de vivre en 

fraternité, en cherchant la volonté de Dieu et de former une unité dans la pluralité, 

malgré nos différences, car nous mettons toutes le Seigneur au centre de nos vies. 

C'est pour cela que je vis l'universalité de notre Congrégation avec une attitude 

d'accueil et d'acceptation de celui qui est « différent » dans sa manière d'être, 

de penser, de sentir et d'agir. C'est ce qui m'oblige à rester humble et à aller à la 

rencontre de l'autre, sans distinction.  

 

Je vis aussi ce temps au service des malades, « images vivantes de Jésus ». Je rends 

grâce à Dieu pour toutes les médiations qu'il met sur mon chemin : les formatrices, 

chaque sœur hospitalière, les Fondateurs, les malades... 

Je souhaite vivre la joie de la Vie Consacrée Hospitalière, le bonheur d'avoir 

trouvé le plus précieux des trésors et de le partager avec les autres. 

 

 


